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第 3333 例会記録【9月5日㈭】
【プログラム】	 ◇広報・クラブ週報　委員会　担当例会
	 　講和　「中国新聞のデジタル戦略」
	 　講師　中国新聞社メディア開発室室長　武河隆司（たけがわたかし）様
【 出 席 率 】	 前々回　89.86％　今回　85.29％（会員 71 名・欠席 10 名・免除 3名）
【 来 客 】	 ◇（外部講師）中国新聞社メディア開発室室長　武河隆司様
【他クラブ出席者】	 ◇呉東ロータリークラブ　白鷹常和様　　　1名
【 欠 席 者 】	 ◇岩本・奥原・海生（知）・仮井・武田（信）・谷口・長行事・平田・山村・寺坂君　　　10 名
【出席免除者】	 ◇奥川・尾田・海生（孝）君　　　3名
【 幹 事 報 告 】	 ◇ RI…the	rotarian　9 月号（回覧）
	 ◇ RI　日本事務局…基本的教育・識字率向上月間リソースのご案内（回覧）
	 ◇ RI 日本事務局経理室…財団室ニュース（9月号）（回覧）
	 ◇公益財団法人　米山梅吉記念館…館報　2019 秋号 Vol.34（回覧）
	 　　　　　　　　　　　　　　　…賛助会ご入会のお願い（回覧）
	 ◇ロータリー文庫運営委員会…2018・2019 年度　決算報告書（回覧）
	 ◇呉市長　新原芳明様…呉市記念日式典の挙行について（ご案内）（配布）
	 ◇本日例会終了後、親睦の間において定例理事会を開催いたします。
【委員会報告】	 ◇親睦活動委員会　高橋征司委員長…9月 26 日秋期家族例会の件
	 ◇国際奉仕委員会　神田健治委員長…10 月 5 日国際共生事業の件
	 ◇呉ローターアクト委員会　松浦秀夫委員長…	9月18日RAC第 2例会休会、10月第1例会10月

5 日に変更

【 S . A . A 】	 ニコニコ
	 ◇日下美穂さん…	8 月 30 日〜昨日までヨーロッパ心臓学会でパリへ行ってきました。学会以外

にもボルドーへ足を延ばしてシャトームートンなどでおいしいワインをいた
だき楽しく久々に旅を満喫しました。

	 ◇大上　功君…	会計事務所の記帳代行会社である「有限会社大上経理事務所」が昨日 9月 4 日
で会社設立 40 年目を迎えました。会社組織でないと、健康保険・厚生年金に加
入できなかった当時、人材確保もあり設立したものです。これからも地域社会
に貢献できるよう切磋琢磨していきます。よろしくお願いいたします。

	 ◇匿名希望のロッテファン 1号 2号…	昨日までの 3 連勝で、久しぶりに貯金 1 となりました。
何とか 3位に入り、クライマックスシリーズ進出となり
ますように！

	 ◇大之木精二君…	大学 4年の孫息子が、私の 85 才の誕生祝として、マッサージクッションを送
ってくれました。グリ玉の振動でマッサージする仲々に快適な代物ですが、
アルバイト代を貯めて買ったそうです。孫のやさしい思い遣りに胸がジーン
とし、亡き妻共々爽やかな感動の一日でした。

	 ◇三宅清嗣君…	本日入庫式並びに太刀掛宮司においで頂き、修祓式（しゅうばつしき）を挙行
いたしました。ここから令和元年の酒造シーズンが始まります。ちなみに第 1号
の新酒は 10 月 15 日に搾る予定です。

	 ◇森澤大司君…	先日の女子プロアマで運よく優勝しました。23 歳のきれいなプロに指導いただ
き好スコアで回れました。同伴の楠さん、太刀掛さんにも、『まあ』…助け合い
ながらの優勝でした。

	 ◎ニコニコ基金累計金額　376,000 円

【今後の予定】	 ◇ 10 月 24 日　12：30 〜　10 月第３例会　故	武田正視会員追悼例会　呉阪急ホテル

NO.3248

9月 19日㈭	 休会
9月26日㈭	 秋季家族例会
	 18：00〜	呉阪急ホテル

国際奉仕委員会　担当例会
外部講師
呉市総務部秘書広報課
国際交流センター　片山章子様

2019年9月12日（3334例会）（創立68周年）



　慶応大学を出て大之木建設に昭和 35 年に入社
しました。２、３年して新事業をグループで立
ち上げることになったのです。払い下げを受け
たものの遊休施設も同然だった冠崎の大きな海
軍の木造の倉庫を活用することでした。おじの
英雄をチーフに新規事業を考えろという特命が
あり、もともとうちは材木屋ですから、木に関
する事業がいいと勉強して家具をやろうと考え
付きました。ダイモ工芸という会社を昭和 37 年
につくり、冠崎の倉庫を活用して木製家具の製
造を始め、まだ市場に出ていないユニット家具
を手掛けました。もう一つはライティングビュ
ーロー。当たりに当たりましたが、競争が激化
して収益も苦しくなり、家具はもう無理という
ことに。そこで家具部門を小さくして住宅事業
に注力します。昭和 46 年にはダイモ工芸と大之
木木材が合併して、株式会社大之木ダイモがで
きました。

　ただ人口が減り、住宅の新築需要は明らかに
減ります。これからはリフォームをもっと伸ば
していきたい。さらに観光事業にも出ていこう
と考えています。大之木グループの呉貿倉庫運
輸の倉庫を活用した大之木ダイモ直営の澎湃館
は、レンガ建物を観光スポットにしたいという
市長の意向も受けて、新規事業として立ち上げ
ました。海上自衛隊にもバックアップしていた
だいています。
　社業のほかにも多くの役職を引き受けてきま
した。呉青年会議所の時代から教育界とご縁が
でき、初めて呉市の教育委員をしたのが青年会
議所の現役のころ。そして最後は広島県の教育
委員長までさせてもらいました。そうしますと、
文化的なことにもご指名がくるんです。呉市文
化振興財団の理事長や呉美術協会の会長にもな
りました。財団の初代理事長が呉ロータリーの
メンバーの奥原次郎さんで、私が３代目です。
また呉市総合計画審議会の第３次で会長を務め、
呉のマスタープランに携わりました。どうも、
私は性格的に仕事以外でも何かをやっていない
と落ち着かない。むしろ忙しさを楽しむ性格か
もしれません。
　いろいろ役職をやっていると人脈もできて、
自分を刺激します。少しでも社会のお役に立ち
たいという気持ちもありました。忙しいからと
逃げていたのでは、自分の進歩もありません。

呉ロータリークラブ　レジェンドからの伝言
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